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audiências, pois demonstra a necessidade das implantações 
de áreas verdes no território. Informou que a audiência de 
devolutiva, PLOA 2022, foi agendada para o dia 17/11/2021, às 
18h30, pela plataforma “Teams”, e que parafazer falas foi esta-
belecida a necessidade de efetuar inscrição. Também informou 
sobre a importância da participação na reunião temática, que 
ocorreria no dia 10/11/2021, às 10h30, na Câmara Municipal, 
com a participação da Secretaria Municipal das Subprefeituras, 
da Secretaria Municipal de Obras e Secretaria Municipal de 
Licenciamento e Urbanismo. Depois a conselheira Wellyene 
comentou que na reunião que ocorreu com o Subprefeito, no 
dia 03/11/2021, o CPM reforçou a importância dele convocar 
as reuniões do CADES-CL, do qual ele é o presidente. Falou 
também dos conselheiros Biênio 2020-2021 e o Poder Público 
chamarem os munícipes que se inscreveram como candidatos 
para o próximo Biênio, quando a reunião for convocada – co-
mentou que por experiência própria, verificou que o papel de 
ser conselheiro pela Sociedade Civil não é algo simples, precisa 
de dedicação semanal/quase diária, que a função é voluntária e 
para que se alcance algum resultado os conselheiros precisam 
de muita determinação. 

A conselheira Tereza Cristina informou que é conselheira do 
CADES, Biênio 2020-2021, e apesar de ter feito diversas vezes 
provocações, no grupo WhatsApp, para que houvesse convoca-
ções e realização das reuniões, o poder público simplesmente 
ignorou. O resultado foi que muitos conselheiros desistiram de 
seus mandatos. 

Nesse momento, a conselheira Wellyene registrou, tam-
bém como informe, dia 07/11/2021 haveria uma simulação 
da eleição/votação para validar o sistema a ser utilizado nas 
eleições dos CADES REGIONAIS, programada para o período de 
22 a 28/11, com início de cadastramento de eleitores a partir 
do dia 16/11, com acesso pelo link www.prefeitura.sp.gov.br/
cadesregionais. 

A Munícipe Julie pediu a palavra e perguntou sobre uma 
praça pública que foi loteada para se tornar em um minicentro 
de comercio, na R. José da Silva Ribeiro, Nº 620, gostaria de 
atualização, assim como gostaria de obter informações sobre o 
parque cabeceira do Caboré. 

A conselheira Wellyene informou que o CPM encaminhou 
ofício e ainda aguarda ação da Subprefeitura. Falou que no dia 
anterior, 03/11/2021, quando voltava da Subprefeitura, passou 
pelo local, junto com o conselheiro Hélio, e os estabelecimen-
tos estavam aparentemente funcionando normalmente. Que 
voltariam a cobrar o retorno da demanda, e caso necessário, 
entrariam com uma representação no Ministério Público, já que 
uma vez caracterizado o espaço como área pública, a falta de 
ação/fiscalização/lacração pode vir a ser caracterizado como 
improbidade e/ou prevaricação. 

A munícipe Julie também lembrou do ofício que tratou 
na R. José da Silva, de uma passagem de servidão que foi 
cimentada e que está sendo usada como deposito de material 
de construção, deixando de ser uma área de escoamento de 
água e espaço verde, que continua sem ação do Poder Público e 
causa muita frustação para sociedade civil. 

A conselheira Wellyene pediu aos munícipes que acom-
panhem as audiências públicas e façam falas e continuem 
enviando e-mail para o CPM, ofícios, participando de reuniões e 
registrando chamados no 156, esse último também é acompa-
nhado por diversas secretárias. 

A munícipe Julie lamentou o fato dos Parques, que deve-
riam ser preservados, estarem sendo consumidos pelas inva-
sões. 

O munícipe Oscar reforçou que os candidatos para o CA-
DES devem se juntar para discutir temas pertinentes e defender 
essas causas juntos, agradeceu e parabenizou a atuação a 
munícipe Sandra, que ao cadastrar suas propostas de implanta-
ção de Parques (Horto do Ipê, Cabeceira do Caboré, Itapaiuna, 
Capadócia), no PLOA 2022, não fez distinção entre os distritos, 
e acrescentou que se não houver uma atuação forte hoje, 
amanhã os nossos herdeiros não irão desfrutar de qualidade 
de vida, reforçou, ainda, que o colegiado devem trabalhar com 
união e foco, da importância da atuação em bloco. 

A conselheira Tereza Cristina registrou que os moradores 
das comunidades próximas ao Parque do Horto do Ipê também 
são a favor do parque, e o munícipe Oscar complementou 
falando da importância das funções de lazer, saúde, cultura que 
os parques trazem para todos, inclusive para a população das 
comunidades e da necessidade preserver o meio ambiente, pois 
além de valorizar o entorno, aumenta a qualidade de vida de 
toda a população. 

A conselheira Tereza Cristina informou que esteve no Par-
que dos Patos e que ficou bem preocupada com a quantidade 
de algas e o fato do lago estar totalmente abandonado. 

A munícipe Sandra solicitou fala para reforçar que a ques-
tão dos Parques. Falou da importância desses equipamentos 
irem além do aspecto da preservação do verde. Falou que os 
três parques estão no PDE e precisam ser de fato implanta-
dos. Porém, estão notando que muitas áreas destinadas aos 
parques vêm sendo asfaltadas, a fim de prover votos e distrair 
o olhar dos munícipes. Lembrou o aumento previsto de apro-
ximadamente de 98% do IPTU, falou do pouco retorno que a 
sociedade percebe, falou do aumento da energia elétrica e da 
falta de iluminação pública. Observou que, ao longo dos anos, 
a subprefeitura do Campo Limpo não vem mostrando esforços 
para viabilização dos parques e moradias dignas para as comu-
nidades, o que se observa é a construção de diversas moradias 
tipo “PALAFITAS”, com risco constante de vidas destas pessoas, 

o hábito de fazer caminhada na R. Francisco da Cruz Melão, 
mas a situação está ficando sem controle e perigosa para os 
transeuntes desta via, pois as construções que se iniciaram com 
barracos, hoje já estão sendo substituídos por edificações de 3 
pavimentos, não sendo pessoas necessitadas nesta construção, 
pois nas garagens destas edificações é possível notar carros 
luxuosos como pick-ups, SUV’s. Estão sendo construídas edifi-
cações de comércio, mecânica entre outros serviços, e pessoas 
necessitadas não têm recursos para esses tipos de veículos. As 
invasões estão ocorrendo dentro de uma área de preservação 
Ambiental, que deveria ser reflorestada e o que se vê é uma 
queimada densa para abrir mais espaços e avançar com estas 
construções, e o poder público sem ação, deixando este espaço 
totalmente. Agora, se isso estivesse ocorrendo no Parque do 
Ibirapuera nada disso estaria ocorrendo, é importante lembrar 
que nesta semana será inaugurado o Parque Augusta, mas o 
Capão Redondo e o Campo Limpo, por serem periferia, estão 
abandonados e esquecidos, mas são igualmente importantes 
para a cidade. É uma vergonha a todos os moradores, pois a 
pragmática que se tem visto de “preservação Ambiental” não 
vem ocorrendo no nosso próprio quintal, no nosso gramado, a 
cidade de SP não tem o controle necessário e é espantosa essa 
escuridão demonstrada pelo poder público. 

Neste momento a coordenadora Wellyene solicitou ao Sr. 
Oscar que informasse como foi a reunião com o Subprefeito, 
uma vez que na última reunião, o Subprefeito informou que 
estava em permanente processo de articulação com outras 
Secretaria, no sentido de conseguir criar e manter diálogos para 
fazer as coisas acontecerem. 

O Sr. Oscar informou que não conseguiu participar, porém 
informou que o Subprefeito Thiago já realizou uma visita no 
Parque Municipal Horto do Ipê - percorreu todo o perímetro 
e viu todas as invasões. Falou que percebeu boa vontade por 
parte do Subprefeito Thiago, pessoa jovem com bastante gás 
para queimar, porém acredita que existe amarras políticas que 
vão além da esfera da Subprefeitura. Falou que foi muito bom 
o Subprefeito ter realizado a visita, pois agora ele tem pleno 
conhecimento das ocorrências, uma vez que 

verificou as situações de perto, inclusive evidenciou que 
muitas das invasões não são de pessoas que necessitam de ser 
assistidas pela Prefeitura, apesar de alguns grupos serem de 
pessoas necessitadas, que precisam do apoio SEHAB, CRAS. Sr. 
Oscar comentou que as invasões precisam ser investigada, uma 
vez que essas construções são levantadas da noite para o dia, 
muitas de alvenaria com foco comercial, reforçou que já tiveram 
diversos vereadores que visitaram e visitam o local e verifica-
ram as ocorrências de ocupação irregular, falou que até mesmo 
o ex-Governador Geraldo Alkmin já esteve no local. Todos têm 
pleno conhecimento, mas zero ação do Poder Público. 

A Coordenadora Wellyene informou que o parque Horto 
do Ipê já foi pauta de algumas reuniões do CPM, trazidas pela 
conselheira Tereza Cristina que relatou a entrada pela Rua Lisse, 
por onde sobe parte do material de construção e favorece a 
entrada e ocupação da área do Parque, inclusive apontou que 
muitas das construções estão sendo levantadas para fins de 
locação, como uma forma de geração de renda, e que inclusive 
foi denunciada a existência de uma estação de briga de galo 
“RINHA”. A conselheira registrou que o CPM abriu chamado no 
156, encaminhou e -e-mail para a Subprefeitura e para Secreta-
ria do Verde e Meio Ambiente, sendo gerado inclusive SEI. Mas, 
infelizmente, não conseguem acompanhar o andamento do SEI, 
pois os documentos/pareceres não estão disponibilizados para 
acesso público, não sendo possível nem mesmo informar se 
ocorreu a fiscalização ou não. Falou que o e-mail foi encami-
nhado e recebido pelo Coordenador de Governo Local, Sr. João 
Mota, e para a Coordenadoria de Parques, Sra. Tamires. Que 
verificou que a SVMA encaminhou pedido para uma fiscaliza-
ção ambiental, e daí em diante não foi possível acompanhar o 
andamento do processo. A Sra. Wellyene reforçou que o CPM CL 
tem provocado a Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambien-
te para participar das reuniões ordinárias, mas até o momento 
não conseguiram conciliar as agendas. Falou que a SVMA vem 
sendo preterida no planejamento orçamentário e desmontada 
a mais de década. Comentou, ainda, sobre o aparelhamento 
político nos órgãos do executivo e até de administradores de 
Parques, apadrinhados de vereadores, alguns sem conhecimen-
tos técnicos nenhum. Falou que muitos serviços públicos foram 
terceirizados e/ou privatizados com o discurso de melhorar a 
eficiência e diminuir gastos públicos, mas o que se vê são os 
serviços públicos sendo sucateados, Parques largados e sem 
cuidados, e a Subprefeitura e Secretarias sem corpo técnico 
condizente as necessidades, com dificuldade inclusive de fazer a 
gestão e acompanhamento de contratos e vencimentos. 

A conselheira Tereza Cristina comentou que uma líder 
comunitária da região dispõe de um documento denominado 
“PROSANEAR” de alguns munícipes que receberam verba para 
sair desta área, porém estas pessoas voltaram para ocupar a 
área novamente, e essas informações também serão juntadas 
aos documentos que serão encaminhados ao MP. Falou que 
se não tomarem uma medida urgente, futuramente, toda essa 
extensão será perdida. Falou que apesar da região necessitar de 
melhorias na urbanização, era mais importante, no momento, 
uma ação cadastramento para fins de regularização fundiária. 

A conselheira Wellyene reforçou a importância de os mu-
nícipes participarem das audiências públicas, PLOA 2022, que 
vêm ocorrendo na Câmara Municipal. Lembrou que a proposta 
dos Parques foi a mais votada, também em 2021, e para for-
talecer a demanda é preciso acompanhar e participar dessas 

Do quórum: Estavam presentes 5 membros do Conselho: 
Tereza Cristina Mesquita da Silva, Hélio Ricardo Gonçalves Da 
Silva, Wellyene Gomes Bravo, Marcia Bueno da Silva, Maria 
Isabel Bianchi; o Interlocutor sr. º Alexandre José Alves teve 
problemas com o acesso e não conseguiu acessar a plataforma, 
pelo Poder Público. Participaram da reunião os munícipes: Oscar 
Lira, Sussane Splengler, Sandra Carvalho, José Carlos, Alexandro 
Shiota, Julie. 

Convidados: Alex Nascimento e Clayton Dias (Gerência 
de representação - CET-SP), Genildo (relações institucionais - 
SPTrans). 

Justificativas de ausência: Terezinha Chappim justificou 
sua ausência por motivos de saúde e Luciano dos Santos por 
motivos de não dispor de recursos para acessar a plataforma. 

Item 1 - A Ata da Reunião Ordinária realizadas em 
07/10/2021 ficou de ser divulgada no grupo WhastApp com-
posto pelos conselheiros para considerações e sua aprovação 
formal ficou para a próxima reunião do Conselho. 

Entretanto, a conselheira Wellyene fez um breve resumo da 
reunião anterior. Informou que a última reunião teve a presença 
do Sub Prefeito Thiago, que ele vem efetuando visitas nos di-
versos territórios e procurado implementar ações de melhorias 
com apoio da sociedade civil e parcerias privadas. Explicou 
que reforçou o convite para ele estar na reunião, porém houve 
conflito de agenda e talvez ele não consiga participar. Falou que 
a equipe do CRAS e SAS esteve na última reunião e falou sobre 
Centro de Acolhida de adultos inaugurado na vila Andrade e 
trouxeram informes sobre ações que vem sendo desenvolvida 
com as mulheres trans e que o mapeamento deste público está 
sendo realizado pelo CDCM, em parceria da União Popular de 
Mulheres. 

Item 2 e 3 - A coordenadora Wellyene deu continuidade a 
reunião abrindo fala para aos convidados presentes: 

Reforçou que o papel do conselho é se reunir com a so-
ciedade civil uma vez por mês para coletar as demandas dos 
munícipes do território, bem como intermediar o atendimento 
das demandas junto ao poder público. Por fim, reforçou a im-
portância da presença de munícipes nas reuniões. 

O representante da CET-SP, sr. Clayton Dias, solicitou fala 
para passar algumas devolutivas coletadas na reunião anterior, 
sendo elas a demanda registrada no oficio nº 37/2021 - R. 
Aureliano Guimarães está sendo tratada através do processo 
Nº 002509324/2177 e futuramente irá comunicar o resultado 
da análise, oficio 40/2021 Dr. Av. Guilherme Dumont Villares x 
R. Aureliano Guimarães X Frei do Arte Mendonça está sendo 
tratada através do processo 00503282128, futuramente irá 
comunicar o resultado da análise, informou que irá precisar 
coletar assinatura destes protocolos, irá levar até a sala do 
conselho na subprefeitura. 

A conselheira Wellyene perguntou à munícipe Sussane 
como tinha corrida a reunião na Subprefeitura que tratou sobre 
o Parque Horto do Ipê. 

A sra. Sussane informou que foram bem recepcionados na 
sede da subprefeitura e neste e que o encontro contou com 
a participação do Subprefeito Thiago. Que ele se demonstrou 
aberto e com bastante disposição para buscar soluções para 
implementar o Parque, ao contrário dos demais que já passa-
ram pela Subprefeitura. Porém, falou que o problema precisa 
de iniciativas da Secretaria do Verde e Meio Ambiente, pois já 
existe o Decreto 53.965/2013 de criação do Parque deste de 
2013, mas a área está sendo degradada e ocupada, sem nenhu-
ma ação do órgão. 

Em ato contínuo, o munícipe Oscar informou que ele e a 
sra. Sussane eram representantes de um grupo denominado 
“AMIGOS DO PARQUE MUNICIPAL PARQUE DO IPÊ”, assim 
como da Associação “HORTO DO IPÊ”, coletivos que vêm lutan-
do há anos pelo Parque. Falou que ao longo da pandemia houve 
aumento na devastação do Parque e que os munícipes da 
região estão acompanhando de suas janelas e não conseguem 
apoio do poder público. Falou que seguem a orientação de abrir 
protocolos através dos canais oficias da Prefeitura, APP 156 
e o atendimento telefônico, inclusive com registro fotográfico 
e vídeos, já são 98 registros, sem nenhuma atitude do poder 
público. Neste momento, estão confeccionando um dossiê para 
ser encaminhado ao Ministério público de S.P e também ao Po-
der Público, para que não se alegue desconhecimento do crime 
ambiental que está sendo cometido, mas considera um descaso. 
Registrou que a questão também teve apoio do Vereador 
Donato, na intermediação junto a Secretaria do Verde e Meio 
ambiente, porém sentem-se frustrados pela falta de atitudes da 
Prefeitura, causa a impressão que as Instituições não têm poder 
e/ou vontade de agir - não querem resolver ou não querem se 
envolver no conflito. Neste momento, a munícipe Susie infor-
mou que poder a Prefeitura tem. O Sr. Oscar continuou seu pro-
nunciamento dizendo que o Estado tem poder de polícia e além 
do que tema as leis a serem cumpridas, porém com diversas 
relatos dos munícipes informando que essa área pública está 
sendo invadida e ou degradada e nada é feito por parte da Se-
cretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente, por outro lado te-
mos registros diários nos noticiários pela preservação ambiental 
, e no seu próprio quintal, evidenciando uma situação chocante 
como está em uma maior cidade da América Latina com recur-
sos financeiros para atuação, o que se vê é o contrário, tudo se 
encontra largado. Reforçou que seus registros devem constar na 
ata, pois são reclamações de mais de 30 pessoas dentro de um 
grupo na plataforma WhatsApp, fora as 4436 famílias que vem 
assistindo de suas janelas essa destruição completa e pesada 
da área. Falou que os munícipes do entorno do Parque tinham 

 PESSOA COM DEFICIÊNCIA
 GABINETE DA SECRETÁRIA

 EXTRATO
TERMO DE FOMENTO Nº 06/SMPED/2021
PROCESSO Nº 6065.2021/0000564-0
PARTÍCIPES: SECRETARIA MUNICIPAL DA PESSOA COM 

DEFICIÊNCIA E ASSOCIAÇÃO SOLIDARIEDANÇA DE ARTE E 
CULTURA - CNPJ nº 10.288.997.0001/80

OBJETO DO FOMENTO: Conjugação de recursos técnicos 
e financeiros dos partícipes (SMPED e OSC), para fomentar a 
dança em cadeira de rodas como instrumento de inclusão e 
inserção social para 50 pessoas com e sem deficiência, ofer-
tando de maneira democrática o acesso a informação, cultura 
e entretenimento.

VIGÊNCIA: 06 (seis) meses, contados da assinatura.
VALOR: R$ 49.965,68 (quarenta e nove mil novecentos e 

sessenta e cinco reais e sessenta e oito centavos)
DATA DA ASSINATURA: 08/12/2021
a) Silvia Grecco – Secretária Municipal -SMPED
b) Fernando Loureiro Lima Coelho – Presidente – Associa-

ção Solidariedança de Arte e Culyura

 EXTRATO
TERMO DE FOMENTO Nº 05/SMPED/2021
PROCESSO Nº 6065.2021/0000564-0
PARTÍCIPES: SECRETARIA MUNICIPAL DA PESSOA COM 

DEFICIÊNCIA E A FRATERNIDADE IRMÃ CLARA – FIC - CNPJ nº 
50.826.499/0001-14

OBJETO DO FOMENTO: Conjugação de recursos técnicos e 
financeiros dos partícipes (SMPED e OSC), para o atendimento 
de 70 beneficiários na oficina de cadeira de rodas e 30 bene-
ficiários na oficina de órteses na dispensação de cadeiras de 
rodas adaptadas e órteses para membros superiores, no intuito 
de ampliar a gama de recursos terapêuticos e técnicos, para o 
melhor atendimento aos beneficiários.

VIGÊNCIA: 06 (seis) meses, contados da assinatura.
VALOR: R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais)
DATA DA ASSINATURA: 10/12/2021
a) Silvia Grecco – Secretária Municipal -SMPED
b) Gabriella Souza Naves – Presidente – Fraternidade Irmã 

Clara - FIC

 ARICANDUVA/FORMOSA/
CARRÃO
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 ATOS ADMINISTRATIVOS

COMUNIQUE-SE: LISTA 913
SUBPREFEITURA DE ARICANDUVA / FORMOSA / CAR-

RÃO
ENDERECO: R. ATUCURI, 699
6052.2021/0004545-5 - Cadastro de Anúncios
Sr. Interessado apresentar:
cópia dos documentos de identidade (RG E CPF) do reque-

rente (responsável pela empresa)
-procuração devidamente registrada para o requerente, por 

não tratar de pessoa responsável pela empresa.

 CAMPO LIMPO
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA 
SUBPREFEITURA DO CAMPO LIMPO 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REGULAMENTAR DO CON-
SELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DE CAMPO LIMPO, REALI-
ZADA EM 04/11/2021. 

Pauta da Reunião: 
1 - Leitura, discussão e aprovação da Ata da Reunião Ordi-

nária, realizada 07/10/2021.
2 - Manifestações, demandas e Informes de conselheiros, 

convidados e munícipes; 
3 – Informes: PLOA 2022, Ciclo de Conferência com Asso-

ciações na Subprefeitura, entre outros 4 - Encaminhamentos e 
Ações futuras do Conselho.

REUNIÃO remota, CONFORME ARTIGOS 4º. E 6º DA POR-
TARIA 003/PREF/CC/SERS/2020. Link da reunião disponibilizado 
no site da PMSP Subprefeitura Campo Limpo e na página do 
Facebook. 

Ao quarto dia do mês de novembro do ano de dois mil 
e vinte um, às 19h15m, em segunda convocação, iniciou-se 
a Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal de 
Campo Limpo com a divulgação de que a reunião estava sendo 
gravada na plataforma “Teams”, sem oposição pelos presentes. 
Em seguida foi solicitado aos participantes que mantivessem 
com seus microfones desligados e havendo manifestação que 
seja levantado a mão. A Sra. Wellyene Gomes Bravo, Coorde-
nadora do Conselho, deu início aos trabalhos com a leitura da 
pauta e ordens do dia. 

15/09/2021 57922 13.190.987/0001-04 GREENLAV SOLUTIONS LAVANDERIA HOSPITALAR E INDUSTRIAL - EIRELI R$ 87.380,21
15/09/2021 61998 00.946.478/0001-09 COPIMAQ DE CAMPINAS COMERCIO DE MAQUINAS LTDA R$ 5.202,26
15/09/2021 64518 00.946.478/0001-09 COPIMAQ DE CAMPINAS COMERCIO DE MAQUINAS LTDA R$ 17.773,19
17/09/2021 30412 28.813.283/0001-00 PRIORATO ENGENHARIA LTDA R$ 107.781,88
17/09/2021 31016 30.044.178/0001-03 LIONS SEGURANCA E VIGILANCIA PATRIMONIAL EIRELI R$ 292.903,91
17/09/2021 31023 30.044.178/0001-03 LIONS SEGURANCA E VIGILANCIA PATRIMONIAL EIRELI R$ 24.574,65
20/09/2021 30220 54.605.373/0001-15 RUBY SERVICES TERCEIRIZACAO DE SERVICOS LTDA R$ 21.244,12
20/09/2021 31417 09.212.711/0001-02 HIGIENIX HIGIENIZAÇÃO E SERVIÇOS LTDA R$ 2.380,44
20/09/2021 54840 09.212.711/0001-02 HIGIENIX HIGIENIZAÇÃO E SERVIÇOS LTDA R$ 145.325,00
20/09/2021 54846 09.212.711/0001-02 HIGIENIX HIGIENIZAÇÃO E SERVIÇOS LTDA R$ 3.967,37
23/09/2021 29816 26.624.602/0001-03 CASA BADEN ROTISSERIE LTDA R$ 12.020,40
23/09/2021 32411 61.695.227/0001-93 ELETROPAULO METROPOLITANA ELETRICIDADE DE SAO PAULO SA R$ 68.206,28
23/09/2021 75454 02.558.157/0001-62 TELEFONICA BRASIL SA R$ 2.200,00
24/09/2021 30189 68.058.643/0001-20 TELEFEL TELECOMUNICAÇÕES LTDA R$ 420,20
24/09/2021 32390 43.776.517/0001-80 CIA DE SANEAMENTO BÁSICO DO ESTADO DE SÃO PAULO SABESP R$ 99.520,11
24/09/2021 56618 68.058.643/0001-20 TELEFEL TELECOMUNICAÇÕES LTDA R$ 4.832,30
27/09/2021 30356 03.589.089/0001-61 MFC CONSULTORIA E ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA R$ 26.318,94
27/09/2021 53807 26.624.602/0001-03 CASA BADEN ROTISSERIE LTDA R$ 38.922,00
27/09/2021 70877 03.589.089/0001-61 MFC CONSULTORIA E ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA R$ 38.566,67
30/09/2021 30374 02.558.157/0001-62 TELEFONICA BRASIL SA R$ 9.547,82
30/09/2021 57697 02.558.157/0001-62 TELEFONICA BRASIL SA R$ 5.344,00
   Total dos Serviços Canceladas R$ 1.354.812,36
        
   Total das Compras e Serviços Contratados R$ 8.281.224,86
   Total de Cancelamentos R$ 1.354.812,36

 DEMONSTRATIVO DE COMPRAS E DOS SERVIÇOS CONTRATADOS POR SMDHC - U.O. 90.10 RELATIVO AO MÊS DE SETEMBRO 2021 DE ACORDO COM O ARTIGO 16 DA LEI FEDERAL 8.666/93 E ARTIGO 
116- L.O.M.S.P

Serviços Contratados
Data Empenho CNPJ/CPF Fornecedor Valor da NE Descrição Quant. Preço Unit. Total
08/09/2021 70777 07.325.044/0001-30 ASSOCIACAO FAZENDO HISTORIA R$ 1.500,00 Termo de Fomento nº TFM/022/2020/SMDHC/FUMCAD - Projeto: FORMAÇÃO PROFISSIONAL PARA 

SERVIÇOS DE ACOLHIMENTO” - Exercício 2021”
1 R$ 1.500,00 R$ 1.500,00

10/09/2021 71414 61.054.698/0001-12 CASA DA CRIANCA E DO ADOLESCENTE DE SANTO AMAROGROSSARL R$ 15.005,00 Projeto Construtores do Amanhã”.” 1 R$ 15.005,00 R$ 15.005,00
10/09/2021 71416 61.054.698/0001-12 CASA DA CRIANCA E DO ADOLESCENTE DE SANTO AMAROGROSSARL R$ 25.110,00 Projeto Construtores do Amanhã”.” 1 R$ 25.110,00 R$ 25.110,00
16/09/2021 72512 05.924.506/0001-00 ASSOCIACAO ESPORTE CLUBE VILA REAL R$ 223.650,00 Projeto Educando Pelo Esporte”.” 1 R$ 223.650,00 R$ 223.650,00
28/09/2021 76637 08.860.853/0001-05 IBTE INSTITUTO BRASILEIRO DE TRANSFORMACAO PELA EDUCACAO R$ 55.599,06 Projeto IBTE - Formando Transformadores”.” 1 R$ 55.599,06 R$ 55.599,06
Total dos Serviços R$ 320.864,06

Total das Compras e Serviços contratados R$ 320.864,06
Total de Cancelamentos R$ -

A Companhia de Processamento de Dados do Estado de Sao Paulo - Prodesp
garante a autenticidade deste documento quando visualizado diretamente no
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